
株式会社アシックス  

第７０回定時株主総会 事前質問に対するご回答  

  

当社では、第７０回定時株主総会の開催に先立ち、株主様専用サイトにおいて事前のご

質問を受け付けました。事前に頂いたご質問について、以下のとおりご回答申し上げま

す。  

なお、ご質問に対する回答は、本総会の目的事項に関わる内容に限らせて頂きます。  

また、事前に頂いた複数のご質問のうち多くの株主様のご関心が高いと思われる事項

について回答させて頂くとともに、一部のご質問については質問の概要のみを記載させ

て頂きましたので、ご理解を賜りますようお願い申し上げます。 

 

Q1: 他社のスピード用シューズが 3万円を超える中、新作の METASPEED PARISは従来品

と同価格の 27,500円で据え置かれており、好感を持っているランナーが多い印象です。

今後の価格戦略について教えてください。また、東京マラソン後に発売された背景につ

いても教えてください。 

A: 当社は、まずお客様に満足して頂ける商品作りを製品戦略の核として、価格は製品戦

略の一つの要素として考えています。例えば、METASPEEDの様な高機能商品であれば、機

能性を重視して商品開発を行い、それに基づいて価格を設定します。METASPEEDシリーズ

はトップアスリートをターゲットに開発した商品ですので、世界最高峰のマラソン大会、

ワールドマラソンメジャーズの一つである東京マラソンを皮切りにトップアスリートに着

用頂きたいと考えました。現在は ECおよび一部の直営店にて発売開始しておりますの

で、更に改良された METASPEED PARISをお試し下さい。 

 

Q2: オニツカタイガーについて、売れ筋商品の生産量を増やすことでファンや売上高の増

加につながると思います。商品・生産戦略について教えてください。 

A2: ご意見ありがとうございます。オニツカタイガーでは、お客様の声を大切にし、直接

販売を通じてブランドの独自性と価値を高めることに注力しています。売れ筋商品の生産

量については、販売データとお客様からのフィードバックを基に調整し、ブランドの希少

性とアクセス容易性の適切なバランスを保つよう努めております。今後も革新的な製品を

提供し続けることで、さらなるご支援とご愛顧を賜りたいと考えております。 

 

Q3: 代表取締役を２名体制とされた理由と役割分担について 教えてください。 

A3: 代表取締役の２名体制は、ＣＥＯとＣＯＯの役割を勘案し、また、危機管理の観点か

ら、より持続可能な事業運営を推進してまいりたいと考えております。  



ＣＥＯとＣＯＯの役割分担の件についてですが、ＣＥＯは会社の経営理念・方針や全社戦略

など中長期的な経営事項の策定等に責任を負います。ＣＯＯは、ＣＥＯが策定した経営方針、

全社戦略に基づいて、中期経営計画 2026達成に向けた実際の業務執行を行ってまいります。 

 

Q4: 北米の営業利益が他の地域と比べて少ない要因について教えてください。 

A4: 北米は抜本的な改革の途上であること、また同業他社との競争環境もあり当社の他地

域と比べ収益性が低い結果となっておりますが、米国での ECビジネスの増加やメキシコ

事業の好調により、北米全体としては 2022年度の売上高 1,053億円に対して 2023年度は

1,146億円と+8.8%の増収となりました。また、ホールセールチャネルでのランニング専門

店向けビジネス拡充や取り扱い商材の見直し等を進める事で粗利益率が良化した結果、営

業利益についても、2022年度の 0億円に対し 2023年度は 14億円と増益となっておりま

す。事業内容の質の向上を全社一丸となって取り組み収益性の改善に取り組みでまいりま

す。 

 

以上 


